

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

**Dña. María Valentina MARTÍNEZ FERRO**, Diputada por A Coruña y **Don Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL**, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Alto Representante de la UE, Josep Borrell, ha pedido en un pleno del Parlamento Europeo que cortemos el consumo del gas. Justifica esta medida diciendo "Los europeos necesitan enfrentar los desafíos que no hemos buscado, pero que el mundo proyecta sobre nosotros. Y Ucrania es el primero. Corten el gas en sus casas. Comprometámonos más en una defensa colectiva, que es una obligación de los tratados y a la que hemos prestado demasiada poca atención hasta ahora".

- ¿Qué medidas ha tomado el Ministerio en materia de reducción del consumo de gas?
- ¿Cómo valora que se haya incrementado la dependencia del gas de Rusia por parte de España desde 2018?

Madrid, 14 de marzo de 2022

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL

*Pablo Iglesias*

*Valentina Martínez Ferro*

Fdo:

LOS DIPUTADOS